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平成３０年度大田市議会報告会 アンケート結果集計 

開 催 地 区 久利 朝山 鳥井 志学 大代 井田 大国 計 

参 加 者 数 14 8 9 6 4 10 7 58 

回 収 数 14 6 8 5 3 10 7 53 

■銀山テレビの議会中継をご覧になられたことがありますか。 

ある 12 6 6 5 3 10 5 47 

ない 1 0 2 0 0 0 1 4 

その他 1      1 2 

■議会の中継録画を議会のホームページに掲載した場合ご覧になられますか。 

見る 5 3 2 2 1 2 1 16 

見ない 5 2 5 3 2 4 3 24 

その他 4 1 1   4 3 13 

■市議会の情報をどんな手段で得ていますか。（複数回答） 

議会傍聴   1  1 1  3 

市議会だより 12 6 6 3 1 7 6 41 

ケーブルテレビ 4 4 4 2 2 2 2 20 

ホームページ  1 2 1    4 

その他 2       2 

■議会報告会について 

参
加
の
き
っ
か
け 

市議会だより 6 1 6  1 3 4 21 

ケーブルテレビ 1 1 1   1 3 7 

ホームページ   1     1 

議員からの案内 9 5 4  1 8 1 28 

その他   1 5 1 1 2 10 

内 

容 

分かりやすかった 7 3 3 4 1 4 2 24 

どちらとも言えない 5 3 5  1 3 4 21 

分かりにくかった     1   1 

時 

間 

長かった  1      1 

ちょうどよかった 11 4 8 4 3 8 7 45 

短かった 1       1 

評 

価 

評価する 8 2 5 4 3 5 3 30 

どちらとも言えない 4 4 3 1  3 4 19 

評価しない         
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■回答者の年代・性別  久利  朝山  鳥井   志学  大代  井田   大国   計 

20代 男性・女性                 

30代 男性・女性     1          1  

40代 男性・女性                 

50代 男性・女性 2 1         1  2  5 1 

60代 男性・女性   3 1 3 2 2  1 1 2 3  1 11 8 

70代 男性・女性 8 1 2  2  3    2 1 4  21 2 

80代～男性・女性 1              1  

記載なし 1    1 1  3 

■報告会で気づいたこと、発言できなかった事項等 

【久利まちづくりセンター】 

・（報告会をこれからも）１年に１回程度実施してほしい。 

・市長交代後、初めての報告会で、これまでの議会と行政のあり方や力関係を伺いました。議

会の新たな気持ちで取り組む姿勢が伺え良かった。 

・全ての項目・問題について、議員は自分のこととして対応してほしい。 

・ふるさと納税について。 

・報告会は年に 2回（①予算が決定した時 ②決算の状況報告）すべき。 

・仁摩・温泉津支所の規模縮小について、地元は反対意見だと思うが、サービス内容の充実等

をもって対応しないといけないと思う。また、ハコモノ施設のメンテナンスが行われていな

いので改善してもらいたい。 

・今回参加して、少し理解が深められた。時々聞こえにくかったのでマイクを使用してほしい。 

・議員各自の意見を多く発言していただきたい。 

 

【朝山まちづくりセンター】 

・議員も専門的に勉強してほしい。 

・お金のないところは、一人ひとりが動くこと。市民との接し方。 

・幹線市道の側溝清掃を実施してほしい（市には要望してあるが、実現していない）。 

 

【鳥井まちづくりセンター】 

・議員は、意見でもあったとおり、住民のほうへ足を運び、市民のくらし・要望をしっかり受

け止め、執行部の言うとおりではなく対策を出してやってほしい。 

 ・ひとりの人の質問が多くなりすぎ。 

 ・参加する人が少なかったので、日曜開催はどうか。お茶があったほうがよい。 

  

【志学まちづくりセンター】 

・地域の小自治会が維持できなくなっている。町外でも同じような話を聞く。自治会のあり方

（体制）について考えてほしい。 

・地震関係の復旧について、早急に進めていただきたい。 

・いろいろな事についての質問に対し、回答していただき参加して良かった。 

・参加人数が少なすぎる。ＰＲ不足か。 
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【大代まちづくりセンター】 

 ・最近、猿や猪の被害が多く困っている。熊も見かけた。 

 

【井田まちづくりセンター】 

 ・議員定数（２０人）の考え方について。地域の代表も必要だとは思うが、議員はどのように

考えておられるのか。 

 ・持ち帰っての報告をお願いしたい。 

 

【大国まちづくりセンター】 

  ・市立病院に大きな期待をしている。運営方法について、今以上に工夫をしてほしい。 

  

■市議会全般についての意見 

 

【久利まちづくりセンター】 

 ・チェック機関としても行ってほしい。 

 ・行政のチェックを重点的に。 

 ・議会の役割とは何か、検討が必要。定数問題と密接不可分な関係に在る。 

 ・初めての出席だったが、年に２回くらいは（報告会が）あったら良い。 

 ・今年度予算が付いている具体的な事業の内容について、わかりやすく解説してほしい。 

 

【朝山まちづくりセンター】 

・市民の考え方を聞く会であれば報告会と・・・。 

 

【鳥井まちづくりセンター】 

 ・市議会傍聴ツアー（小中学生向け等）を組む、小型バスでの送迎等を考えてほしい。 

・大田市のために頑張ってください。 

・議員は議員らしくしてほしい。 

 

【志学まちづくりセンター】 

なし 

 

【大代まちづくりセンター】 

なし 

 

【井田まちづくりセンター】 

 ・無理、を何とかしてください。 

  

【大国まちづくりセンター】 

なし 


